

Willkommen liebe Leserinnen und Leser,

der erste Schautag, der ab Februar 2014 nun regelmäßig an jedem letzten Sonntag eines Monats stattfinden wird, hat uns große Freude bereitet. Wir möchten uns recht herzlich bei allen Akteuren, den regionalen Medien und den treuen Gästen bedanken.

Nun steht die kommende Osterschau im Fokus. Derzeit wandeln sich die Räume des Depots in Gelenau und die Präsentation wird frühlingshaft-österlich.

Im Mittelpunkt steht die nun über 1300 Exemplare umfassende Teilsammlung Schmuck- und Künstlereier, welche im vorigen Jahr viele Besucher anzog.

Ein nicht unwesentlicher Teil der Gäste erreichte uns über Gruppenausflüge. An dieser Stelle geht ein großer Dank an das Team von Sachsen Incoming mit Sitz in Eibenstock und viele weitere Reiseunternehmen und privaten Organisationen.

Auch dieses Jahr werden wir zur Osterschau Sonderthemen und Neuheiten präsentieren. Am vergangenen Sonnabend wurden einige dieser Exponate angeliefert.



Anlieferung der Exponate am 8.3.14; Marion Krebs (rechts) und Kathrin Schumacher (links), beide gelernte Porzellanmalerinnen
Foto: Michael Schuster

Sie können sich freuen auf:

- **Orchideenblüten und Vogelhäuschen** auf Eiern aus Holz, gestaltet von der gelernten Porzellanmalerin Kathrin Schumacher aus Pirna

- die **Häschenschule** auf dem Ei und Bastelarbeiten, gestaltet von der gelernten Porzellanmalerin Marion Krebs aus Grüna bei Chemnitz
- Die 140 Stücke umfassende Sammlung **Hummel-Figuren**, Familie Gladasch aus Elterlein



Hummelfigur „Eiermaler“, Sammlung Gladasch
Foto: Michael Schuster

Ein weiteres Gestaltungsthema auf dem Ei, es stellt eine absolute Rarität von höchster Qualität dar, werden wir in der nächsten Ausgabe vorstellen. Dazu haben wir im Februar 48 sehr wertvolle Schmuck- und Künstlereier von Frau Dr. Erika Pohl-Ströher in das Depot überführt und gut in Szene gesetzt.

Auch das Sammelthema Historische **Kinderfahrzeuge** wartet mit Neuigkeiten auf. Eckart Holler hat keine Mühe gescheut, um die Exponate in eine erweiterte **europäische Dimension** zu heben. Entsprechende Fahrzeuge werden in den nächsten zwei Wochen die Ausstellungsräume erreichen.

An allen Öffnungstagen werden Handwerker, Künstler und Händler anwesend sein. Ihnen gilt schon heute unser Dank für die gute Zusammenarbeit. Die Konditorei Seidel bietet hausgemachte Torten und handgemachte Schokolade an.

Noch ein Novum. Die Familie Scherzer (JR Carport & Holzbau GmbH) wird am 30. März von 15-17 Uhr im Haus einen musikalischen Start in das Frühjahr durchführen. Die Herolder Blaskapelle spielt auf und vielleicht möchte der eine oder andere Gast neben der Ausstellung auch diese Veranstaltung besuchen.